



SHEINBAUM REPORTA CENSO DE MÁS DE 26 MIL HOGARES AFECTADOS POR LAS LLUVIAS



Educación y oportunidades: Burgueño fortalece la vinculación con universidades locales

TIJUANA.- El presidente municipal, Ismael Burgueño Ruiz, en conjunto con el maestro y diputado Ramón Vázquez Valadez, firmaron un convenio de vinculación institucional entre el XXV Ayuntamiento de Tijuana y el Centro de Enseñanza e Investigación Superior de Tijuana, 'CEIST Universidad', lo anterior, con el objetivo de fortalecer la formación académica y profesional de los estudiantes.



Analizan abrir módulos en municipios para presentar quejas contra jueces

NOTA COMPLETA

ESTATAL

Convoca Marina del Pilar a jornada gratuita de exámenes para terminar primaria y secundaria

NOTA COMPLETA



Trump y Putin preparan encuentro en Hungría para buscar fin al conflicto en Ucrania

NOTA COMPLETA



NOTA COMPLETA

El pueblo manda: Cota anuncia consulta ciudadana sobre vendedores ambulantes

NOTA COMPLETA



ESTATAL

Ayala garantiza acciones concretas en favor de Mexicali

Sostiene Armando Ayala reuniones con la alcaldesa Norma Bustamante y liderazgos de Mexicali

NOTA COMPLETA



NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTneus.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en: @bct_neus @bctneus

@thebctneus @thebctneus @bctneus

¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.



Elmo Renista dice que...

DIPUTADOS Y DIPUTADAS ATIENDEN DENUNCIAS CIUDADANAS

CONGRESO ABRE SUS PUERTAS A PROBLEMAS REALES

Hace unos días comenté el caso de Adriana Morales, pero en ese primer acercamiento ignoraba la amenaza que recibió Adriana por su identidad de género, lo que volvió aún más delicado su caso, pues ya no era solo el despojo de su propiedad, sino la exposición a la violencia de género lo que envolvía su caso. El

diputado presidente, Jaime Cantón, fiel a su papel como vocero de la comunidad en el Congreso, escuchó a los colectivos LGBTQ+ para identificar las problemáticas que agravan estas situaciones, tanto en el desalojo como en las amenazas. Asimismo, las puertas del Congreso se abrieron en pro de los derechos de las mujeres, pues la activista Eufrosina Cruz presentó su iniciativa para castigar con cárcel matrimonio forzado a menores de edad. La propuesta fue escuchada por la Comisión de Equidad de Género y entrará en proceso de reforma, con lo que BC

se convertirá apenas en la sexta entidad a nivel nacional en castigar esta práctica, aunque usted no lo crea. Reconocimiento para las y los legisladores por buscar soluciones reales a las problemáticas reales de la población.

1

PJBC SÍ ENTIENDE QUE DEBE SERVIR AL PUEBLO

COORDINAN LOS TRES NIVELES REFORZAR SALUD EN TIJUANA

El nuevo Poder Judicial se implementó hace unos meses y si bien, una buena parte de los integrantes del Tribunal de Justicia ya cuentan con experiencia; se trabaja en seguir mejorando sus labores y obligaciones hacia los bajacalifornianos de cara al 2026. Parte de esas labores, tienen en mente la inauguración de seis nuevos módulos para denunciar a jueces. Es decir, uno por cada municipio, pues de momento solo tenemos un módulo de Disciplina Judicial en la capital, Mexicali, pero para hacer honor al nuevo espíritu de servicio al pueblo, se pretende acabar con ese rezago y llevar cada vez más cercana el ejercicio de la justicia y los derechos. El magistrado presidente, Alejandro Fragozo, sí entendió de dónde viene la renovación del PJBC, así que va a traer “cortitos” a todos los jueces para que cumplan su labor, porque ahora sí es el pueblo quien los elige y juzga.

2

NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTneus.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en: @bct_neus @bctneus

@thebctneus @thebctneus @bctneus

¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.



Elmo Renista dice que...

EL ORDEN Y EL RESPETO A LA DEMOCRACIA, EL OBJETIVO

ROMÁN COTA ESCUCHARÁ A CIUDADANÍA Y COMERCIANTES

El alcalde Román Cota resolvió un problema añejo e instruyó la realización de una consulta ciudadana para definir el uso comercial del Parque Miguel Hidalgo, luego de las protestas de grupos como Manos Indígenas y el Grupo Independiente de Artesanos. Al tema se metió el secretario del Ayuntamiento, Eduardo Macías, que informó que el proyecto estará listo en una o dos semanas y será elaborado por el IMPLAN, con la participación de organismos de Derechos Humanos por la presencia de comerciantes indígenas. Si la consulta resulta contraria al uso comercial del andador, el gobierno municipal propondrá una reforma reglamentaria ante Cabildo, buscando una solución legal y participativa al tema, buscando afectar en lo mínimo al comercio y la economía local.

**3**

MODERNIZACIÓN, SIN DEBILITAR LA JUSTICIA

DEFIENDE SHEINBAUM BENEFICIOS DE REFORMA AL AMPARO

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la reforma a la Ley de Amparo, que fue aprobada por el Senado mantiene la protección del pueblo frente a actos injustos y respeta el artículo 14 constitucional. Rechazó las críticas de retroactividad: “Mienten deliberadamente o no han leído la ley”, le dijo a los alarmistas y a los fachos. La presidenta fue flanqueada por el coordinador de Política y Gobierno, Arturo Zaldívar, que explicó con claridad que la reforma, a pesar de las críticas, acorta plazos, impulsa la justicia digital y evita el uso del amparo para lavado de dinero o bloqueos indebidos de cuentas. Sheinbaum subrayó que el amparo sigue siendo un instrumento para proteger derechos humanos, no para encubrir delitos, y que la modernización del sistema judicial permitirá una justicia más rápida, moderna y cercana al pueblo.

**4**

NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTneus.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en: @bct_neus @bctneus

@thebctneus @thebctneus @bctneus

¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.



TRUMP Y PUTIN SE PREPARAN PARA UNA NUEVA CUMBRE

NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTnews.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en:



¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.



EL CASO DE ADRIANA MORALES EN MEXICALI: INVADEN LA PROPIEDAD DE UNA MUJER TRANS

NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTnews.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en:



¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.



NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTnews.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en: @bct_news @bctnews

@thebctnews @thebctnews @bctnews

¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.

Cartón / El Jota Erre



NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTnews.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en:  @bct_news  @bctnews

 @thebctnews  @thebctnews  @bctnews

¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.